



Montevideo, 27 de diciembre de 2024

Comunicado sobre resolución del CDC sobre registro de pautas

El 17 de diciembre el CDC aprobó una propuesta de la Comisión de Seguimiento a la implementación de la Escala de calificaciones de la Udelar, en oportunidad del cambio de escala de calificaciones previsto para enero de 2025.

Esta propuesta plantea una única forma de registrar situaciones de inactividad estudiantil, tanto en actas de curso como de exámenes. Adjuntamos la propuesta de incorporación a las pautas de registro.

Saludos cordiales,

Estela Castillo
Prorrectora de Enseñanza

LUIS VÍCTOR
LEOPOLD
COSTÁBILE

Firmado digitalmente
por LUIS VÍCTOR
LEOPOLD COSTÁBILE
Fecha: 2024.12.28
08:33:33 -03'00'

Luis Leopold